



Hacienda

7 DÍAS

MinHacienda



INAUGURAMOS
LA SALA

ANTONIO GARCÍA
NOSSA

Un espacio para honrar la memoria, el **pensamiento crítico** y el **compromiso** con un país más justo.

El Ministerio de Hacienda inaugura la Sala Antonio García Nossa.

La Nación subastó dos nuevas referencias en Títulos de Tesorería (TES) denominados en UVR por \$751 mil millones y 900 mil millones de corto plazo.

Por no consignar retenciones o el IVA, DIAN imputará a más de once mil contribuyentes.

En Territorio lidera entrega en Bogotá de maquina dispensadora de autotest de VIH.

Banco Agrario ha normalizado cartera con arroceros por más de \$25.000 millones en 2025.

Colombia y Venezuela firman Memorando de Entendimiento para crear Zona de Paz, Unión y Desarrollo.

Superfinanciero reitera lucha del gobierno nacional contra el lavado de activos.

El Ministerio de Hacienda inaugura la Sala Antonio García Nossa

A partir de ahora, la sala adjunta de trabajo del Despacho del ministro de Hacienda llevará el nombre de Sala Antonio García Nossa. **Un gesto que va más allá del símbolo:** es una apuesta por honrar la memoria de quienes dedicaron su vida a pensar una Colombia más justa, más equitativa y humana.

García Nossa fue un economista, abogado, docente e intelectual profundamente comprometido con las luchas sociales de América Latina. En su voz y en su obra confluyen las demandas históricas del campesinado, de los pueblos originarios, de los trabajadores urbanos y de las juventudes críticas.

La Nación subastó dos nuevas referencias en Títulos de Tesorería (TES) denominados en UVR por \$751 mil millones y 900 mil millones de corto plazo

El Ministerio de Hacienda y Crédito Público subastó en el mercado público de valores colombiano \$751 mil millones de pesos en dos nuevas emisiones de Títulos de Tesorería (TES) denominados en Unidades de Valor Real (UVR) referencias con vencimiento a seis (2031) y treinta y siete años (2062).

Se recibieron ofertas de compra por \$1.3 billones, 2,6 veces el monto convocado inicialmente. La demanda permitió activar las cláusulas de sobre adjudicación, \$250 mil millones adicionales al monto inicialmente subastado de \$500 mil millones.

Así mismo el Ministerio de Hacienda y Crédito Público colocó en el mercado público de valores colombiano \$900 mil millones en valor nominal en Títulos de Tesorería a Corto Plazo (TCO) para la referencia denominada en pesos con vencimiento el 2 de junio de 2026.

El Ministerio de Hacienda inaugura la Sala Antonio García Nossa.

La Nación subastó dos nuevas referencias en Títulos de Tesorería (TES) denominados en UVR por \$751 mil millones y 900 mil millones de corto plazo.

Por no consignar retenciones o el IVA, DIAN imputará a más de once mil contribuyentes.

EnTerritorio lidera entrega en Bogotá de maquina dispensadora de autotest de VIH.

Banco Agrario ha normalizado cartera con arroceros por más de \$25.000 millones en 2025.

Colombia y Venezuela firman Memorando de Entendimiento para crear Zona de Paz, Unión y Desarrollo.

Superfinanciero reitera lucha del gobierno nacional contra el lavado de activos.

Por no consignar retenciones o el IVA, DIAN imputará a más de once mil contribuyentes

Un total de 11.477 contribuyentes serán imputados por, al parecer, haber incurrido en el delito de omisión del agente retenedor o recaudador, al no consignar al Estado los dineros que habrían recaudado por concepto de Retención en la Fuente, Impuesto sobre las Ventas (IVA) o Impuesto Nacional al Consumo (INC), como lo establece el artículo 402 del Código Penal, recursos que alcanzan los \$697.000 millones.

Así lo anunció la Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales (DIAN) al precisar que, pese a que sus casos ya cursaban procesos de cobro coactivo, estas personas omitieron la citación hecha en desarrollo de la Jornada Nacional de Cobro adelantada por la DIAN en junio pasado, en conjunto con la Fiscalía General de la Nación. Dicha jornada representaba la última oportunidad para extinguir la acción penal mediante el pago total de la deuda y los intereses respectivos.

EnTerritorio lidera entrega en Bogotá de maquina dispensadora de autotest de VIH

La capital del país se prepara para recibir su primera máquina dispensadora de autotest de VIH, condones y lubricantes, un avance en el fortalecimiento del diagnóstico temprano y la prevención en salud sexual.

La acción hace parte del proyecto Ampliación de la respuesta nacional al VIH con enfoque de vulnerabilidad, financiado por el Fondo Mundial de Lucha contra el Sida, la Tuberculosis y la Malaria, y gerenciado en Colombia por ENTerritorio S.A. en articulación con el Mecanismo Coordinador de País (MCP) y el Ministerio de Salud y Protección Social. En Bogotá, su implementación cuenta con el apoyo de la Subred Integrada de Servicios de Salud Centro Oriente E.S.E.

Banco Agrario ha normalizado cartera con arroceros por más de \$25.000 millones en 2025

Como resultado de los compromisos adquiridos con el sector arrocero para apoyar a los cultivadores y, en general, a los actores de la cadena en el marco de los acuerdos con el Gobierno nacional, el Banco Agrario dio a conocer que, en lo corrido del año, ha concretado alivios de cartera del orden de \$25.458 millones.

Esta gestión, que ha beneficiado a cerca de 600 productores, se ha llevado a cabo a través de alternativas como el portafolio de normalización de la entidad, factores externos, etapas tempranas, Ley de Alivios y Alivios FONSA, principalmente, siendo Sucre, Norte de Santander, Tolima, Bolívar y Huila los departamentos con mayor concentración de beneficiarios.



El Ministerio de Hacienda inaugura la Sala Antonio García Nossa.

La Nación subastó dos nuevas referencias en Títulos de Tesorería (TES) denominados en UVR por \$751 mil millones y 900 mil millones de corto plazo.

Por no consignar retenciones o el IVA, DIAN imputará a más de once mil contribuyentes.

EnTerritorio lidera entrega en Bogotá de maquina dispensadora de autotest de VIH.

Banco Agrario ha normalizado cartera con arroceros por más de \$25.000 millones en 2025.

Colombia y Venezuela firman Memorando de Entendimiento para crear Zona de Paz, Unión y Desarrollo.

Superfinanciero reitera lucha del gobierno nacional contra el lavado de activos.

Colombia y Venezuela firman Memorando de Entendimiento para crear Zona de Paz, Unión y Desarrollo

La ministra de Comercio, Industria y Turismo de Colombia, Diana Marcela Morales Rojas, y la vicepresidenta de Venezuela, Delcy Rodríguez, firmaron el Memorando en el que se señala que esa zona se establecerá en Táchira y Zulia, por el lado del vecino país, y Norte de Santander, por el lado colombiano, sin embargo, el área específica está por definirse.

Uno de los objetivos de esta zona es promover la cooperación entre las autoridades de los dos países, con especial énfasis en los temas relacionados con comercio, turismo, cultura, educación y salud.

Superfinanciero reitera lucha del gobierno nacional contra el lavado de activos

El Superintendente Financiero, profesor César Ferrari, participó este jueves en el 24° Congreso Panamericano de Riesgo LA/FT/FPADM, organizado por Asobancaria. Allí reafirmó el compromiso institucional con la integridad del sistema financiero y la lucha contra el lavado de activos, la financiación del terrorismo y la proliferación de armas de destrucción masiva.

También hizo referencia a los desafíos del sistema financiero en temas referentes a los fenómenos delictivos globales y a los medios de pago que facilitan actividades ilícitas como el uso intensivo de efectivo y los activos digitales. Enfatizó en la necesidad de trabajar en políticas públicas que desincentiven el uso del dinero físico y promuevan la trazabilidad de las operaciones financieras.
